
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅 清子副理事長 

Ⅰ開会の言葉 髙島忠之副会長 

Ⅱ会長挨拶 

藤井範子 

新型コロナウイルスの拡大で大変な時に理事会開催迷いました。北本文化センターの閉鎖

により急遽こちらの集会所を確保し、無事開催できたことに皆様のご協力に感謝します。 

理事会成立 理事 2３名 出席 20名 委任２名 欠席 3名 計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 黒澤健一理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人 戸澤虎六理事  吉田清理事 

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  資料３～4頁をご覧ください。11月 20・21日関東地区大会皆様のご協力により無事開催できました。2月

２０・２１日関東総会もヘリテイジで行い無事栃木県に引き継ぐことができました。44 団体の協賛金

も３８５、０００円とご協力いただきました。総会で決算報告と思っております。2 月の新春大会は新

型コロナウイルスの影響で中止にしましたが 12 月に「年忘れ大会」として実施致します。2 月 27

日の事務局長会議は参加人数を減らして行いました。 

１. 議題 

 黒澤理事長  会議録署名人に戸澤虎六理事、吉田清理事を指名致します。 本日の会議資料を確認します。 

 

〇第１号議案 

１． 令和 2年事業計画（案）について 

荒木事務局長 資料 5頁計画（案）を県が主催とする事業を読み上げる。前年と異なるのは、5月に定例理事 

会を新しく予定した。12月「年忘れ交歓大会」は元年度の新春大会が延期であり、同じ勝浦で行う。 

2月定例理事会は事務局長会議の後でなく前に行い、事案決定して事務局長会議で説明する。 

２． 令和 2年後援大会（案）について 

資料６頁 １９の大会で申請を頂いております。 

    藤井会長  10月に開催していた「コバトン大会」は いろいろご意見がありましたが取りやめました。 

    野川副会長  幸手桜杯大会は、会場が 4月末まで中止又は延期の通達があり、5月 28日（木）予備日 29日 

（金）に 2か月延期して開催します。 

小原監事  後援大会の 4月 29日（木）のスポレク・ねんりん杉戸大会は予備日が 5月 1日（金）に変更です 

黒澤理事長 総会に提出する議案 大きく変わったのは理事会が 1回増、新春大会が「年忘れ大会」になった 

    こと、コバトン大会が取りやめになったことです。 

阿部理事 「年忘れ大会」は改めて募集するのですか？ 

藤井会長  参加費全額返金されているので、新規に 12月開催時に募集です。 

黒澤理事長  第 1号議案  賛成の方は挙手を。  全員挙手で承認です 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和２年２月定例理事会 

（1）会議の期日 令和２年２月２９日（土）13：30～1７：00 

（2）会議の場所 さいたま新都心公園集会室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者３６名  欠席者４名 （別紙名簿参照） 



 〇第 2号議案 

１． 規約規程の改定について 

荒木事務局長  資料２１頁から２６頁を読み上げ説明 

① 規約（役員の職務） 第１０条（９）事務局長の職務を追加 

② 役員および評議員の選出規程 第４条２項 会員数は前年１２月末現在、と明記  

③ 表彰規程 第４条４項  4.大会ポイントと明記 

         第５条２項 会員数２００人は（前年１２月末現在）と明記 

④ 指導者制度規程 第７条 有効期間を４年目の６月３０日又は更新講習会開催日まで、に変更 

            第９条 （６） 削除  

(7)欠席届兼復活申請書を提出し所定の講習会に出席できない場合と修正 

⑤ 上級指導者の資格復活に関する規定  （２）欠席届兼復活申請書の提出に関し資料の通り修正 

⑥ 大会後援規定 （２）埼玉県グラウンド・ゴルフ協会地区（東部・西部・南部・北部）すべての登録団体が共同 

主催する大会であること、に修正 

⑦ 大会運営規程 第２条 該当１０大会を６大会に減 

        第 6条 （大会ごと輪番制）を削除 

第８条 大会運営の詳細については、事前打合わせにおいて検討し実行する。 

２、大会役員、実行委員並びに運営委員には謝礼（交通費）を支給する  と見直し 

            第１５条（７）大会実施報告書を広報委員長が会長に提出する。  追加 

            第 17条 日本協会の用語を参考にして基本的な言い方を規程した。新規 

⑧ 大会運営規程細則 第２条 該当大会１０を６に減   

第４条 削除   第８条４項 謝礼は実行委員（大会役員）並びに大会運営委員（主管団体役員） 

を対象として交通費として１０００円を支給する。とする。  

３項は削除   ４項 大会前日準備等のため指定された大会実行委員が、大会会場にて作業を 

した場合交通費として１０００円を支給する。 

             ５項．各大会の事前打ち合わせにおいてプレーをしないで運営に終日専任する実行委員には 

謝礼として１０００円支給する。（新規） 

    ⑨大会運営ガイドライン  ２、適用範囲 該当大会８から６に減 <４>マークの置き方の中で①④⑤を削除   

<８>連打について 削除 

⑩ 大会会場ガイドライン １．県協会主催大会  ８から６に減 ２．県協会主催大会コートの決め方を 

「会場の決め方」に変更  団体ルールを団体ゲームの実施方法に変更 

⑪ プレーヤー派遣規程 細則  第２条 国体及びねんりんピックに出場するプレーヤーの選考は別に 

定める「大会ポイント」に基づいて選出されるとする  ２．該当大会１０を９に減  

⑦日本協会普及指導員推薦規程（新規）  1級 2級 3級普及指導員の推薦について基準を新規に設ける。 

       参考資料 ３０頁から３４頁に現在の資格取得状況一覧表を提示する。   

    黒澤理事長 確認です 規約の（役員の職務）について、同じ条文が同じ規約の中にあるなら不用です。    

    荒木事務局長  事務処理規程の中にあります。 

    黒澤理事長  全体として協会の実態に即した形にする、手続きを簡素化する、わかりやすくすることです 

           質問ありますか？  

    小島副理事長  大会ガイドラインについて、無くなる部分と残る部分があると複雑になり混乱するので、ガイド 

ラインを全廃し、日本協会ルール１本にした方が分かり易い。 

    藤井会長  埼玉県は人数が多いので並列になっており、その対応をガイドラインとした。特にマークの置き方は 

他県からのブーイングがあり、全国大会に参加するとき注意してきました。 

    小嶋副理事長 どうしても必要な事項は、大会の時説明すればよいのでは 

    髙島副会長 ガイドラインを作った時は、並列・代行マークはルールブックには書いてない、足腰悪いひとのため 

大会ごとに説明してきたが聞いていない人が多い、早く進めるためにもなるとして設定した。 

    岡田理事 ガイドラインの３本だてはわかりにくい。日本協会１本がよい 

    都築理事 突然やめろといわれてもやめられない 

    佐藤理事 今後の大会ではガイドラインに従って、という言葉は無いと理解した 



    黒澤理事長 小嶋さんの全廃にしたほうが良いという意見だが、全廃にしても今後の検討で良いでしょうか？ 

    戸澤理事 ガイドラインは良く考えてつくられている。埼玉県から日本協会ルールの変更をするようにしては？ 

    山崎理事 団体戦について 団体戦の人数について 参加が５名以下が多数ある 小さい所は６人揃えるの 

         が大変 レベルの格差もある  小さい団体も県の大会に参加できるように考えて欲しい 

 藤井会長 本件は運営会議で検討します 

    黒澤理事長  大会ガイドラインも今後検討してください 

    吉田理事 派遣規程、ポイント制度に関して、まつり大会を除くと選手が限定されてしまい一般の人がでれない。 

         公平さに欠けるのでは。難しい課題であるが大会の規模と性質により検討課題にして欲しい 

    山崎理事 割り当て３名の所があるが車１台で５名にして欲しい 

    藤井会長  運営会議で検討します 

    小嶋副理事長  普及指導員の推薦規程で日本協会から推薦割当てが 1級の場合１人減るとあるが、従来通り 

地区ごとにまずは推薦し、運営会議で検討して３名にするようにしてほしい。 

    荒木事務局長 手順としては各地区から一人ずつ推薦し、その後検討して絞るようになると思います。 

    黒澤理事長 基本的には執行部で検討し、決定する。 

    竹原理事 原則として４年経過した者となっているが、いい人は４年経過しなくても推薦してほしい？ 

   藤井会長 年齢問題はみな考えている事です。運営会議で検討します。 

   黒澤理事長  第２号議案賛成の人は挙手願います 全員挙手で 承認   総会には規約だけを提出します 

 

〇第 3号議案 

 １．令和元年度総会について 

 ２．功労表彰・最優秀賞・優秀賞・特別賞について 

   荒木事務局長 総会開催案内はすでに各団体に送付。功労表彰名簿は各団体から推薦頂いた名簿です。 

特別表彰は上部大会入賞者の名簿で、最優秀賞・優秀賞は選手権大会までが対象で載っていません。 

   野川副会長 表彰規程により 2月 24日会長・副会長・事務局長により選考委員会を開き、功労表彰者 66名を 

認めました。推薦名簿に役職名が入っていない人が 4名ありました。次年度からは是非入れてください。 

   黒澤理事長  第 3号議案  質疑ありますか？  無しとのことで 提案通り承認致します。 

 

〇第 4号議案  令和 2年度の事業について 

 １．自民党県議団Ｇ・Ｇ懇話会について   開催日：令和 2年 4月 21日（火）・熊谷ドーム 

 ２．第 32回夏季大会について 

 ３．第 22回祭り大会について 

   藤井会長 自民党懇話会について  開催日：令和 2年 4月 21日（火）熊谷ドーム 10時集合で午後親睦大会を 

      予定しています。神尾議長の予定で 4月開催になりました。コロナウイルスの影響で変更もあります 

   荒木事務局長 夏季大会について、開催要項、及び大会割り当て表です。 人数は多少の調整はできますので 

希望があれば早めに  前年秋季大会は申告制にしたが今回は割り当てです。 

   若旅副理事長  まつり大会に参加賞が書いてありませんが？ 

   荒木事務局長  追記します。  祭り大会は９月の関東大会の予選になっています。４地区１００人ずつ。申込は 

      ５月２０日です。祭り大会終わったらすぐに１００人決めてください。 

   井田理事 夏季大会いつもは５月なのに４月になっています。コロナウイルスの影響で予選会ができない。 

   黒澤理事長 事業計画承認されていますので期日の変更はできません。第４号議案執行部の提案に異義は？ 

      異議なしで  承認 

 

２．報告事項 

 １．令和元年度事業の報告について 

      ①２０２０年新春大会について ②関東総会について ③事務局長会議について ④選手権大会について 

   藤井会長 ①②③については諸般の報告で済んでいます。④選手権大会についてはコロナウイルスの影響で 

      中止としました。最優秀・優秀選手表彰は現時点の成績です。全国大会の予選は夏季大会で選考します。 

      ⑤令和２年度日本協会普及指導員の推薦について 



   荒木事務局長 資料１８頁参照 １級普及指導員４名推薦 資料１９頁参照 ２級普及指導員１６名推薦 

      ⑥広報誌コンテスト審査結果について 

   増山広報委員長 ５団体からいただきました。広報委員で審査した結果を報告しました。（資料 20頁） 

   吉田理事 ５団体から出されて１つだけ賞に漏れています。努力賞にしてはどうか？ 

   増山広報委員長  広報委員のなかでも努力賞が有ったらという声がありました。 

  黒澤理事長  吉田さんの提案はこれから運営会議で検討します。 

  吉田理事  コンテストは今回で終わりですか？ 

  藤井会長  コンテストが始まったのは県内の他の協会でも作ってほしいからです。来年度は運営会議で検討する 

  小嶋副理事長 広報誌を増やすためだったら印刷を多くして他の団体に配り見てもらったらよいのでは 

  山崎理事 ホームページのトップ頁に載せれば誰でも見られる 

  津志田ＩＴ委員長 会員ページを開けば今も見られます。トップページに出すのは検討が必要です。 

  黒澤理事長   報告事項承認いただきたい  承認 

３．その他 

 荒木事務局長  選手権大会が中止になり、夏季大会が全国大会の予選会になる。その要領は資料１７頁参照。 

  藤井会長  団体戦は夏季大会では無いので選考については行く人の中から決めると了承して欲しい 

  黒澤理事長  決めてよろしいでしょうか    了承 

  藤井会長 選手権大会参加費を返金しなければならない。皆様に返金手続きのご協力をお願いします。 

  岡田理事  選手権が中止になり、その分を夏季大会に充ててはどうか？ 

  青木事務局  こちらで預かってよいとなれば預かり、夏季大会に充てます。返金希望の方は返金します。  

  若旅理事  全国大会参加意思〇を付けてあっても出られないときに確認のやり取りを何か良い方法を 

  岡田理事  会員減少に何とか歯止めを  会員になっていない人対象の大会をやってはどうか 

  藤井会長  東部は全市町村登録があります。県に登録していない地区は、人から人を通して誘ったら良い 

      羽生さんのお話良いのですが県でやるとなると人数が多すぎる。東西南北でやっていただければ 

  山崎理事 ジュニア大会を併用すればよいのでは  会員減少に関しては対策が必要である。 

 

Ⅳ閉会の言葉     

    野川副会長  １万人を割ると助成金が減ります、皆さんで声がけをお願いします ありがとうございました 

 

 

会議録は適正であります 

   署名人   戸澤 虎六 理事（春日部市）   印 

署名人   吉田 清 理事（寄居町）      印 


